

# SAINT-PIERRE DES-TRIFIERS

## Fontaine du Truel

Un peu cachée par les véhicules garés sur le parking du hameau du Truel, la fontaine est pourtant bien installée depuis plusieurs mois grâce au travail bénévole de Maurice.

Sculpteur à ces heures libres, Maurice est allé choisir des pierres à la carrière Bonicel de Laval-du-Tarn. Soulignons au passage que le chef d'entreprise a fait don gracieusement de ce lot de pierres. Patiemment, Maurice a taillé une à une ces pierres puis les a assemblées afin de dresser un bassin avec un bel adossement. Ce qui n'était auparavant qu'une simple arrivée d'eau a été transformé en véritable fontaine.

Pour parachever l'ouvrage, Maurice a couronné l'édifice de trois jarres de pierre emplies de fleurs avec l'aide de son épouse Aline.

En été, cette fontaine est bien souvent la providence des nombreux cyclistes qui circulent sur la D996 ou de quelques randonneurs. Tout en apaisant les soifs, elle leur permet une pause agréable pour admirer le panorama des Gorges-de-la-Jonte et le vol majestueux des vautours.

